## **BLIES-GUERSVILLER**

## La cantine s'adapte

03 avr. 2021

La cantine scolaire du regroupement pédagogique du Val-de-Blies fonctionne depuis septembre à l'espace Norbert-Roth. Après un démarrage avec une douzaine d'élèves, ils sont plus de 40, issus de trois classes élémentaires et de deux classes maternelles. La petite salle du bâtiment est trop exiguë. Aussi ce petit monde a débordé sur la salle principale.

Avec la crise sanitaire, l'accueil a évolué : protocole sanitaire, nettoyage et désinfection réguliers des locaux et du matériel. Dans la cour et dans la salle, les élèves restent par classe, ne se mélangent pas aux autres. À table, ils ne sont plus que trois enfants pour six places. C'est désormais Les cuisines du Pays de Bitche qui fournissent quatre fois par semaine les repas.